

El Ayuntamiento de Lora del Río cede por 25 años la planta baja del antiguo edificio de Correos a la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple.

El Ayuntamiento de Lora del Río ha aprobado en una sesión plenaria extraordinaria celebrada en la mañana del martes 16 de marzo, la cesión por un periodo de 25 años de la planta baja del antiguo edificio de Correos (ubicado en la calle Alcántara), a la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, para disponer de una sede permanente en Lora del Río. El punto ha sido aprobado por la unanimidad de los grupos políticos que conforman la Corporación municipal loreña (PP, PSOE, IU y CcL).

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple nació en el año 1996 desde la iniciativa de un grupo de afectados, familiares y profesionales relacionados con la enfermedad. El 12 de julio de 2004, la Asociación Sevillana es declarada de Utilidad Pública por el Ministerio del Interior. Entre las principales actividades de esta entidad destacan:

- Apoyar la agrupación de todos los pacientes de esclerosis múltiple y enfermedades similares que vivan en Sevilla y provincia, para poder trabajar de forma coordinada en la consecución de sus objetivos.
- Sensibilizar a la opinión pública y a las Administraciones de los problemas de prevención, tratamiento y curación de estas enfermedades.
- Facilitar información sobre estas enfermedades a los pacientes y sus familiares, con el fin de conseguir su mejor conocimiento e implicaciones de las mismas.
- Estimular y promover la investigación científica de estas enfermedades en todos sus procesos para mejorar las posibilidades terapéuticas y rehabilitadoras.
- Llevar a cabo la prestación de servicios de rehabilitación integral y ayuda a domicilio, para mejorar la calidad de vida de los afectados.

### **¿Qué es la esclerosis múltiple?**

La esclerosis múltiple (EM) es una enfermedad crónica y de momento sin cura del sistema nervioso central, siendo una de las enfermedades neurológicas más comunes entre las personas jóvenes de entre 20 y 40 años y la segunda causa de discapacidad en los países desarrollados. La esclerosis múltiple también es conocida como la enfermedad de las 1.000 caras y se presenta en diferentes síntomas en cada persona. El hecho de tener una diversidad tan grande de síntomas, dificulta el diagnóstico que se hace a través de diversas pruebas médicas que descartan otras enfermedades.

Se trata de una enfermedad autoinmune, es decir, que el sistema inmunológico ataca estructuras propias del organismo, como es el caso de la mielina en la esclerosis múltiple. La mielina favorece la conducción de los impulsos nerviosos, por lo que cuando resulta dañada se produce una interrupción de esta transmisión y aparecen los síntomas y signos característicos de la enfermedad. Estos ataques del sistema inmunológico a la mielina se conocen como brotes. La evolución de la esclerosis múltiple es diferente en cada persona.

Fuente : loradelrio.es

[El Ayuntamiento de Lora del Río cede por 25 años la planta baja del antiguo edificio de Correos a la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple](#)